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Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às 1 

quatorze horas e dezenove minutos, no Auditório Prof. Dr. Emil Burihan, 2 

situado no andar térreo do prédio sede da Universidade Estadual de 3 

Ciências da Saúde de Alagoas - UNCISAL, reuniram-se os conselheiros para 4 

a SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR UNIVERSITÁRIO – 5 

CONSU, convocados por meio de correio eletrônico. Conselheiros 6 

Presentes: a Vice-Reitora, Profa. Ilka do Amaral Soares; a Pró-Reitora de 7 

Ensino e Graduação, Profa. Cristiane Maria Alves Martins; a Pró-Reitora de 8 

Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Flaviana Santos Wanderley; o Pró-Reitor 9 

de Gestão Administrativa, Sr. Adalberto Bandeira de Melo; a Pró-Reitora 10 

Estudantil, Profa. Mara Cristina Ribeiro; a Supervisora do Hospital Escola 11 

Dr. Hélvio Auto, Dra. Rita de Cássia Rebelo Lemos; o Supervisor do 12 

Hospital Escola Portugal Ramalho, Prof. Audenis Lima de Aguiar Peixoto; a 13 

Gerente Geral da Escola Técnica de Saúde Profa. Valéria Hora, Profa. 14 

Janaína Andrade Duarte; a Coordenadora do Núcleo de Saúde Materno 15 

Infantil e do Adolescente, Profa. Pollyanna Almeida da Costa Santos; o 16 

Coordenador do Núcleo de Saúde do Adulto e do Idoso, Prof. Elenildo 17 

Aquino dos Santos; a Coordenadora do Núcleo de Tecnologia de 18 

Informação e Comunicação na Educação, Profa. Helena Rodrigues Câmara; 19 

a Coordenadora do Curso de Terapia Ocupacional, Profa. Ana Elizabeth dos 20 

Santos; a Coordenadora do Curso de Radiologia, Profa. Denise Cristina de 21 

Lima Barbosa; o Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática, 22 

Prof. Alessandro de Melo Omena; o Coordenador do Curso de Licenciatura 23 

em Física, Prof. Jobson de Araújo Nascimento; a Representante dos 24 

Gerentes/Coordenadores das Unidades de Apoio Assistencial, Profa. 25 

Janaina Mara Silva Cajueiro; a Representante dos Coordenadores dos 26 

Programas de Extensão, Profa. Joceline Costa de Almeida; o Representante 27 

docente do Centro de Ciências da Saúde – Categoria assistente, Prof. 28 

Waldez Cavalcante Bezerra; a Representante docente do Centro de 29 

Tecnologia – Categoria Assistente, Profa. Rafaela da Silva Cruz Sampaio; o 30 

Representante docente do Centro de Tecnologia – Categoria Auxiliar, Prof. 31 
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Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos; o Representante da 32 

Associação dos Docentes da UNCISAL, Prof. Éden Erick Hilário Tenório de 33 

Lima; o Representante do Corpo Técnico-Administrativo Nível Médio, Sr. 34 

Péricles Terto da Silva; o Representante discente do Diretório Acadêmico 35 

de Medicina, aluno Cláudio José dos Santos Júnior; a Representante 36 

discente do Centro Acadêmico de Enfermagem, aluna Edivânia dos Santos 37 

Sobrinha; o Representante discente do Centro Acadêmico de Fisioterapia, 38 

aluno Erivaldo Santos de Lima; o Representante discente do Centro 39 

Acadêmico dos Tecnológicos, aluno Iury da Silva, o Representante Discente 40 

do Diretório Central dos Estudantes, aluno Hélder Silva de Melo. Demais 41 

Presentes: Aluna Amanda de Vasconcelos Bispo, discente do DATEC, Dr. 42 

Williams Pacífico Araújo dos Santos, Coordenador Jurídico da UNCISAL; 43 

Sra. Danielle Custódio Leal, Coordenadora da CEUA/UNCISAL; Sra. 44 

Monalisa Alves Barros, Chefe da Biblioteca da UNCISAL; Sra. Tânia Maria 45 

de Carvalho Veras, Coordenadora da Biblioteca da UNCISAL e Sr. José 46 

Roberto Albuquerque Silva, Coordenador Administrativo do CONSU. 47 

PAUTA: Apreciação da ata da sessão ordinária realizada no dia 10 de abril 48 

de 2018; Posse de Conselheiro; Apreciação do calendário das sessões 49 

ordinárias do CONSU referente ao ano de 2018. Devolutiva das 50 

Câmaras: Apreciação da atualização do Regulamento da Biblioteca Central 51 

Prof. Helvio Auto, constante no processo 4101-6572/2018; Apreciação do 52 

Regimento Interno da Comissão de Ética no Uso dos Animais (CEUA) da 53 

UNCISAL, constante no processo 4101-5292/2018. Iniciando os 54 

trabalhos, Profa. Ilka Soares, presidindo a sessão, agradeceu aos 55 

conselheiros que chegaram no horário e em seguida fez a leitura da pauta 56 

a ser apreciada. Após a leitura informou que o Prof. Henrique Costa teve 57 

que ir naquela manhã à Assembléia Legislativa para a apresentação do 58 

relatório quadrimestral, mas que chegaria ainda durante a sessão. Logo em 59 

seguida solicitou que o Coordenador Administrativo do Conselho, Sr. 60 

Roberto Albuquerque, fizesse a leitura da ata da sessão ordinária do dia 10 61 

de abril de 2018. Após a leitura, Profa. Ilka Soares solicitou que fosse 62 

corrigido o texto “suficiência energética” pelo texto “eficiência energética”, 63 

constante   na linha 109. Na sequência foi solicitada a inclusão da palavra 64 

“anos” na linha 120 e da palavra “substituir”, logo após a palavra iria, na 65 

linha 148, pois estavam faltando. Em seguida por não haver mais 66 

destaques, colocou a ata em votação, a qual foi aprovada com 15 (quinze) 67 
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votos a favor, 5 (cinco) abstenções e nenhum voto contra. Na sequência a 68 

Vice-Reitora, deu posse ao Prof. Gustavo Henrique de Figueiredo 69 

Vasconcelos, representante docente do Centro de Tecnologia, categoria 70 

auxiliar, em substituição ao Prof. Raphael Dorta Barbosa da Silva. Em 71 

seguida deu boas-vindas ao docente. Continuando a sessão, passou a 72 

tratar sobre o calendário das sessões ordinárias do CONSU referente ao 73 

ano de 2018. Informou que na sessão anterior havia sido decidido que as 74 

reuniões seriam num mês pela manhã e no outro pela tarde. Logo após 75 

informou que havia trazido o calendário com a organização daqueles 76 

horários, para a apreciação dos conselheiros. Após a apresentação do 77 

calendário, perguntou se havia algum comentário. Quanto ao assunto, 78 

Profa. Cristiane Martins destacou que era importante explicitar o turno 79 

quando enviar a convocação para os conselheiros. O aluno Hélder Melo, 80 

perguntou se em julho haveria reunião mesmo, pois a data coincidia com o 81 

período do recesso estudantil. O assunto foi bastante discutido e após a 82 

discussão foi posto em votação a proposta de não haver sessão ordinária 83 

do Conselho no mês de julho de 2018, a qual foi aprovada por 84 

unanimidade. Na sequência informou que o próximo ponto da pauta 85 

tratava da apreciação da atualização do Regulamento da Biblioteca. Em 86 

seguida solicitou que a Sra. Monalisa Barros, Chefe da Biblioteca, prestasse 87 

as informações sobre o assunto. Monalisa Barros destacou que por conta 88 

do recredenciamento houve a necessidade de ser inserido um capítulo no 89 

regulamento, onde foram acrescentadas algumas coisas que não existiam 90 

anteriormente. Disse que havia sido sugerido pela PROEG que fosse 91 

incluído um capítulo e atualizações em virtude da implantação do Pegamus, 92 

que era um sistema integrado de bibliotecas. Na sequência passou a dar 93 

informações sobre as partes que foram atualizadas no regulamento. Após a 94 

apresentação, Profa. Ilka Soares perguntou se havia algum destaque. 95 

Como não houve a apresentação de destaques, a atualização do 96 

regulamento da Biblioteca foi posta em votação, sendo esta aprovada com 97 

24 (vinte e quatro) votos a favor, 2 (duas) abstenções e nenhum voto 98 

contra. Dando continuidade à sessão, informou que o próximo ponto 99 

tratava da apreciação do Regimento Interno da Comissão de Ética no Uso 100 

de Animais (CEUA) da UNCISAL, constante no processo 4101-5292/2018. 101 

Na sequência solicitou que a Sra. Danielle Custódio Leal, Coordenadora da 102 

CEUA/UNCISAL, apresentasse o assunto. Sobre ele, Danielle Leal destacou 103 
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que a comissão estava sendo constituída novamente, pois ela havia ficado 104 

um bom tempo inativa e pela primeira vez aquele regimento estava 105 

passando pelo Conselho. Expôs que o regimento já havia passado pela 106 

Câmara Acadêmica e ela iria fazer a leitura do documento. Durante a 107 

leitura, explicou que aquele documento era, basicamente, baseado na 108 

legislação federal e também nas normativas do Conselho Nacional de 109 

Controle de Experimentação Animal (CONCEA) e assim sendo,  a parte que 110 

trata das competências e exigências, que são baseadas naquela legislação 111 

federal, não havia muito o que alterar. Contudo, em relação ao 112 

funcionamento, a leitura seria feita de forma mais detalhada e alterações 113 

poderiam ser sugeridas. Logo após fez a apresentação dos pontos que 114 

podiam ser alterados. Finalizada a apresentação, Profa. Ilka Soares 115 

perguntou se havia algum destaque, mas como não houve, colocou o 116 

Regimento em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. Na 117 

sequência perguntou se algum conselheiro gostaria de dar algum informe. 118 

Profa. Cristiane Martins destacou que entre os dias 21 a 26 de maio 119 

estariam recebendo a Comissão de Avaliação do Conselho Estadual de 120 

Educação. Quanto ao assunto da avaliação, Profa. Ilka Soares destacou 121 

que era importante que todos se comprometessem a fazer um trabalho 122 

justo e algo que representasse o que era a UNCISAL. Profa. Mara Ribeiro 123 

destacou que na semana seguinte seria iniciada a comemoração da luta 124 

antimanicomial. Em seguida prestou mais informações sobre o assunto e 125 

disse que estava fazendo aquilo para que todos participassem. Na 126 

sequência, Profa. Ilka Soares disse que iria passar algumas informações 127 

boas. Expôs que na semana anterior a gestão tinha ido na Secretraria da 128 

Fazenda (SEFAZ) e lá foi contado um pouco sobre o déficit de R$ 129 

11.000.000,00 (onze milhões) encontrado na instituição. Expôs que foi 130 

repassado para a SEFAZ que daquele valor, aproximadamente R$ 131 

4.000.000,00 (quatro milhões) era referente à folha de pagamento paga 132 

por empenho. Em seguida disse que a Secretaria, após aquela conversa, 133 

ficou de repassar aquele valor para a instituição poder atualizar os salários 134 

dos seus funcionários precarizados para que eles tivessem dignidade para 135 

poderem trabalhar. Expôs também que outro ponto conquistado com a 136 

visita àquela secretaria foi o financiamento da Sala da Família, que será 137 

um local apropriado para receber as mães e as crianças portadoras de 138 

microcefalia atendidas na instituição. Destacou que naquele dia a 139 
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Eletrobrás havia sinalizado que investiria 2 (dois) milhões de reais no 140 

projeto de eficiência energética da UNCISAL, contemplando não só o prédio 141 

sede, mas outras unidades também. Continuando, informou que estava 142 

havendo o recredenciamento dos servidores do Estado e que a UNCISAL 143 

havia sido apontada como a instituição que tinha mais servidores faltando 144 

se recadastrarem. Em seguida pediu àqueles que ainda não tivessem feito 145 

o recadastramento, que o fizessem e que repassassem a informação. Na 146 

sequência, respondendo uma pergunta feita por conselheiro, prestou 147 

informações sobre o Restaurante Escola. Na sequência o aluno Iury da 148 

Silva perguntou sobre o funcionamento do Centro de Diagnóstico (CEDIN). 149 

Sobre a pergunta, Prof. Gustavo Vasconcelos expôs todas as providência 150 

que estavam sendo tomadas para a abertura da unidade. Disse que o 151 

CEDIN não estava preparado para abrir naquele momento, várias ações 152 

ainda precisavam ser realizadas e a pactuação com a Secretaria de Saúde 153 

era para que ele fosse aberto em outubro. Disse que até o final do ano de 154 

2018 eles estavam com o compromisso de oferecer os exames de 155 

radiografia, mamografia, densitometria óssea, ultrassonografia e 156 

ecocardiograma. O aluno Iury da Silva destacou que os cursos tecnológicos 157 

estavam com 4 (quatro) coordenadores na situação pró tempore e que o 158 

Diretório dos Cursos Tecnológicos pedia, enquanto entidade estudantil, que 159 

fossem realizadas, o mais rápido possível, eleições para aqueles cursos 160 

tecnológicos. Disse que poderiam até ficar os mesmos, mas por meio de 161 

eleição e não pró tempore. Quanto ao exposto, Profa. Ilka Soares informou 162 

que estavam sendo avaliadas algumas minutas de eleição e que a gestão 163 

estava trabalhando no assunto para encontrar a melhor forma de resolver 164 

as situações pendentes. Nada mais havendo a tratar, Profa. Ilka Soares 165 

encerrou a sessão e eu, José Roberto Albuquerque Silva, Coordenador 166 

Administrativo do CONSU, lavrei a presente ata que após lida e aprovada 167 

deverá ser assinada por todos os presentes à sessão. 168 

Ilka do Amaral Soares _________________________________________  169 

Cristiane Maria Alves Martins ____________________________________  170 

Flaviana Santos Wanderley _____________________________________  171 

Adalberto Bandeira de Melo _____________________________________  172 

Mara Cristina Ribeiro __________________________________________  173 

Rita de Cássia Rebelo Lemos ____________________________________  174 
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Audenis Lima de Aguiar Peixoto __________________________________  175 

Janaina Andrade Duarte ________________________________________  176 

Pollyanna Almeida da Costa Santos _______________________________  177 

Elenildo Aquino dos Santos _____________________________________  178 

Helena Rodrigues Câmara ______________________________________  179 

Ana Elizabeth dos Santos Lins ___________________________________  180 

Denise Cristina de Lima Barbosa _________________________________  181 

Alessandro de Melo Omena _____________________________________  182 

Jobson de Araújo Nascimento____________________________________  183 

Janayna Mara Cajueiro _________________________________________  184 

Joceline Costa de Almeida ______________________________________  185 

Waldez Cavalcante Bezerra _____________________________________  186 

Rafaela da Silva Cruz Sampaio ___________________________________  187 

Gustavo Henrique de Figueiredo Vasconcelos _______________________  188 

Éden Erick Hilário Tenório de Lima ________________________________  189 

Péricles Terto da Silva _________________________________________  190 

Cláudio José dos Santos Júnior___________________________________  191 

Edivânia dos Santos Sobrinha ___________________________________  192 

Erivaldo Santos de Lima ________________________________________  193 

Iury da Silva _________________________________________________  194 

Hélder Silva de Melo ___________________________________________  195 

José Roberto Albuqueque Silva __________________________________  196 


